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 “Revisione ordinaria delle società partecipate”.  

 

VICEPRES. MERRA RAFFAELLA  

Relatore è l’assessore Lignola. Prego Assessore.   

 

ASS. LIGNOLA LUCA  

Allora, questo è un provvedimento che in realtà fa una fotografia 

sullo stato di attuazione del Piano di Razionalizzazione. È una fotografia 

che si fa al 31/12/2018 chiaramente e abbiamo cercato di fare una delibera 

che non solo tenesse conto di quelli che sono gli schemi adottati dalla 

Corte dei conti e dal MEF ma anche dare un quadro abbastanza preciso della 

situazione. In realtà grossi mutamenti non ci sono stati, dal primo gennaio 

2018 è effettivo il recesso dall’agenzia per …(incomprensibile)… sviluppo 

dell’area del nord barese, e questo fu deliberato con un Consiglio 

Comunale, e successivamente le principali operazioni sono avvenute invece 

nel 2019, così abbiamo ritenuto opportuno riferirle. In particolar modo 

abbiamo che AMET Iniziative e Gestioni Speciali è stata praticamente 

cancellata d’ufficio dal giudice del registro della Camera di Commercio, 

Sv. Im. Consortium invece è una società in cui abbiamo una partecipazione 

minima su cui non abbiamo incidenza e che ha subito la procedura di 

fallimento. Nel frattempo sono state chiuse altre partecipate, che sono 

partecipate indirette, che sono praticamente la REA Trani che ieri ha 

approvato il bilancio finale di liquidazione e quindi sostanzialmente anche 

la REA, che è una partecipata indiretta perché era detenuta dall’AMET non 

c’è più, c’è un'altra società, che è la Puglia Energy, sempre questa a 

partecipazione indiretta, anche questa chiusa. Quindi, sostanzialmente 

diciamo che nell’arco del 2018 – 2019 c’è stata una riduzione delle società 

partecipate, alcune per merito nostro altre per sostanzialmente decorrenza 

dei termini. Grosse novità non ce ne sono perché chiaramente manteniamo 

inalterata la presenza entro le tre principali che sono AMET, AMIU e STP, 

chiaramente è immutata anche la partecipazione al GAL anche se ricordo che 

attraverso l’ultima ricapitolazione la quota delle società degli enti 

pubblici è notevolmente diminuita. Grazie.  

 

Assume la presidenza il consigliere Marinaro Giacomo.  

 

CONS. ANZIANO MARIANRO GIACOMO 

Se non ci sono interventi… Ci sono interventi. Ha chiesto di 

intervenire il n. 24, Corrado. 
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CONS. CORRADO GIUSEPPE 

Grazie Presidente. Allora, incominciamo a parlare di AMET, riprendendo 

un po’ quelli che sono gli interventi che faccio da qualche anno che 

riguardano più che altro la struttura di AMET.   

Innanzitutto mi farebbe piacere se volessimo fare un Consiglio 

monotematico sulle aziende, in particolar modo su AMET, su STP, perché su 

AMET le problematiche ci sono tutte, bisogna capire perché in questi anni i 

vari CdA non sono stati in grado di far partire responsabilità nei 

confronti dei Quadri, il perché. Continuiamo a vedere Quadri che la mattina 

vanno a passeggio su Piazza Plebiscito e sul porto, mi farebbe piacere 

capire perché…  

 

INTERVENTO (fuori microfono) 

…(incomprensibile)…  

  

CONS. CORRADO GIUSEPPE   

Ho sbagliato? Consigliere De Toma, questo credo che vada al di là, io 

credo di aver detto… lo dicevamo quando eravamo…  

 

INTERVENTO (fuori microfono) 

…(incomprensibile)…  

  

CONS. CORRADO GIUSEPPE   

No, ma lo so, lo so che mi sta dando ragione, perché su questo diciamo 

non c’è… lo dico da sempre, cambiano le colorazioni politiche che governano 

questa città ma il modus operandi dei Quadri di quella azienda continua 

imperterrito. Perché abbiamo un ufficio legale che… C’è un Quadro che è 

responsabile legale e che continua a dare incarichi legali all’esterno, 

sempre agli stessi, a partire dal professor Veneto, che non so… io ero 

ragazzino, ero bambino oltre vent’anni fa e già veniva nominato come legale 

esperto in ogni ambito di quell’azienda.  

Faccio nome e cognome perché sono dati pubblici.  

Che cosa abbiamo pagato a fare il Quadro di quell’azienda fior di 

quattrini in questi anni? Addirittura faceva pure la segretaria delle CdA 

pur di stare lì ad entrare nel CdA. Ho usato il passato apposta!  

Vogliamo parlare di chi era il Quadro relativo al settore informatico 

dove quell’azienda è stata condannata per aver utilizzato software 

illegali? Qualcuno in questi anni, al di là del colore politico, da quattro 
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anni, da due anni e mezzo perché prima c’era addirittura un presidente 

nominato dalla precedente Amministrazione che ha fatto causa all’azienda 

perché è stato sostituito per giusta causa. Questo è quando qualcuno viene 

indicato e addirittura ha fatto causa, ha avuto il coraggio pure di fare 

causa perché è stato revocato da questa Amministrazione.   

Qualcuno ha mai avviato un’azione di responsabilità nei confronti del 

Quadro informatico prima che se ne andasse in pensione? Perché l’azienda è 

stata condannata per aver utilizzato software senza licenza. Dobbiamo 

capire perché in questi anni diciamo il settore che riguardava, il settore 

energia, ha consentito che ci fosse una morosità così alta a chi dicevano 

loro, il perché le multe dell’autority… non è che possiamo prendercela con 

gli amministratori, che poi la tecnica è molto semplice Assessore: si 

arriva e vengono subissati dal quotidiano. Prima facevo riferimento ai due 

bus elettrici che furono acquistati quando c’era l’amministratore delegato 

Alfonso Mangione. Non è che li ha acquistati Mangione, cioè quel CdA ha 

dato l’indirizzo, credo che non ci fossero neanche fondi pubblici, vorrei 

capire che fine hanno fatto se sono mai stati utilizzati e se qualcuno ha 

pagato per quelle spese. Vorrei capire i Quadri come sono diventati Quadri 

se per concorso o per altro. La consigliera Zitoli in questi anni insieme 

al consigliere Amoruso ha fatto una battaglia legittima, qui, pur stando in 

maggioranza sulle progressioni, sugli ordini di servizio fatti. E gli va 

riconosciuto. Ma credo che il vero cambio di passo lì è incominciare a 

colpire, come prevede la legge, i Quadri e i funzionari che non fanno il 

loro lavoro da anni. Che poi dobbiamo parlare di tutte le società 

collegate.  

Va dato atto a questo nuovo CdA che sta cercando di porre rimedio tra 

mille problematiche a quella che è la situazione attuale.   

Parlavamo di mercato libero non so più quanti anni fa, bloccato 

all’interno perché anni fa nacque Elga Sud, nacque Puglia Energy, con una 

grande visione. Ricordo una conferenza stampa nel 2006 quando si creò la 

società tra AMET e ACEA Roma, che è la società all’epoca nel 2006 con una 

conferenza stampa con il sindaco Veltroni e all’epoca amministratore 

delegato Mangione che era una grande idea perché anticipava i tempi di 

molti anni. Poi si è perso anche quello.   

Ora, vorrei capire, lei ci ha detto in maniera sommaria che Puglia 

Energy è chiusa, si sta chiudendo in liquidazione. Mi farebbe piacere 

capire chi c’è oggi in quel CdA, se esiste una sede legale, i soldi che 

abbiamo dovuto spendere per quella società ad oggi.  

Vorrei capire Elga Sud dove ha sede.  
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E queste sono domande a cui lei mi deve rispondere, oggi.  

Vorrei capire REA Trani, che era un'altra idea, c’è il famoso 

termovalorizzatore che per mille motivi la Regione Puglia con Nichi Vendola 

autorizzò altri termovalorizzatori privati e pose un grosso problema a 

quello pubblico. Ci fu una causa di circa 1 milione e mezzo di euro. Quei 

soldi, caro Assessore, che fine hanno fatto? Quel milione e mezzo di euro 

che REA Trani ha legittimamente recepito attraverso la Regione Puglia che 

ha pagato, abbiamo verificato? No, perché poi, sa, è facile dire: questa 

Amministrazione. Ci farebbe piacere come e chi li utilizza, chi sono ancora 

oggi, dove c’è la sede legale di REA Trani.   

La sede legale di Puglia Energy dov’è? La sede legale di Elga Sud 

dov’è? Il commissario di AIGS chi è stato fino ad oggi? Sono domande a cui 

vorrei una risposta oggi.   

AMET Energia, perché chiusa Elga Sud ci inventammo AMET Energia per 

anticipare perché AMET Energia cominciò a funzionare. Incominciò a 

funzionare molto bene AMET Energia nel primo anno e mezzo, poi – non voglio 

ripetermi – qualcuno ha deciso che non andava più bene, molto probabilmente 

per picci personali non per capacità di comprendere che quell’azienda stava 

anticipando i tempi, perché quell’azienda poteva oggi continuare a vendere 

sul mercato libero e a fare …(incomprensibile)… per andare nelle altre 

città. Noi già avevamo cominciato con due dipendenti a vendere Gas ed 

Energia, anche fuori dalla Puglia, poi qualcuno… Anche lì, c’è stato un 

commissario liquidatore, vorrei capire chi era, chi è e quanto ci è costato 

alla collettività, perché poi queste cose dovete imparare che poi vanno 

mandate alla Procura generale della Corte dei Conti, così la smettiamo di 

fare i puritani. Questo per quanto riguarda AMET. Perché come diceva prima 

bene il consigliere Procacci non ci sono due aziende, non c’è AMIU che oggi 

devo dare atto sta cominciando ad uscire dal guado, con mille difficoltà, 

c’è AMET, e oggi tutti insieme perché il colore… Quell’azienda non ha 

colore politico perché poi l’azienda non fa differenza tra maggioranza e 

opposizione, la gente poi ci coinvolge tutti. Quando una azienda non va 

bene come quella dove oggi stanno arrivando finalmente le bollette forse in 

tempo, mensilmente, ed è una cosa… quando qualcuno diciamo all’interno di 

AMET - e l’ho detto dall’altro lato e lo dico anche qua – mentre si apriva 

una concorrente sul lungomare e non si facevano i contratti in AMET, ad un 

certo momento storico non c’era il software, non si facevano i contratti.  

 

INTERVENTO (fuori microfono) 

…(incomprensibile)…  
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CONS. CORRADO GIUSEPPE   

No, recentemente, due anni fa, due anni fa, e qualcuno in AMET diceva: 

No, mi dispiace, potete andare sul lungomare.   

Hai voglia noi a nominare i CdA, gli amministratori delegati, se poi 

qualcosa non funziona all’interno dell’azienda. E continuerà ad essere 

sempre così perché se non si ha la capacità e la forza, che non è di questa 

Amministrazione ma dell’intera classe politica, di dare dei segnali chiari 

in quella azienda, mi auguro che questo CdA non guardi in faccia nessuno, 

non guardi in faccia a nessuno. So che cosa sta cercando di fare pulizia 

all’interno di quell’azienda, ed è il primo segnale forte perché poi è 

quello che interessa tutti, perché i danni che hanno arrecato sono 

notevoli.   

Su STP, evito! Mi creda, evito! Ho letto che c’è… vorrei solo sapere 

se è vero che qualcuno ha pensando di acquistare una area senza gara, 

perché solo così, già quel CdA per quanto mi riguarda sapete come la penso, 

se è vero che senza una assemblea del… Io come Provincia ho già mandato 

tutti gli atti alla Procura e alla Corte dei Conti, quindi non ho problemi, 

pregherei di visionare questo aspetto se è vera la notizia che si sta 

cercando di acquistare una area senza gara dove c’è già una richiesta di 

valutazione all’Ufficio Demaniale. Stiamo attenti! Poi inviterei chi si 

deve candidare in Consiglio Comunale si dovrebbe già dimettere, è buona 

prassi, ma questo appartiene a gente come me che nel 2007, quando il 

sindaco Tarantini si dimise, io ero consigliere d’Amministrazione all’AMIU, 

mi dimisi immediatamente perché a distanza di otto mesi mi dovevo 

candidare, ma quello era un altro Beppe Corrado. Se qualche consigliere 

d’Amministrazione ha intenzione, come ha già detto, che sarà candidato, non 

so dove e non so con chi, sarebbe cosa opportuna, buona e giusta diceva 

qualcuno, che rassegnasse immediatamente le dimissioni perché con me non 

potrà sedersi perché è un minimo di decenza, è un minimo di decenza perché 

con me non si potrà sedere perché esistono delle regole voglio dire non 

scritte di galanteria politica.   

Su AMIU abbiamo poco da dire, nel senso che obiettivamente e 

oggettivamente il lavoro è sotto gli occhi di tutti, ci sono sicuramente… 

voglio dire, se quattro anni fa come oggi eravamo qui a votare la 

ricapitalizzazione di AMIU, oggi diciamo la discussione su AMIU sia o non 

sia, già il solo fatto che siamo stati chiamati in Regione a discutere 

della possibilità sì di poter prendere anche in gestione 100 milioni di 

euro di impianti, magari, se eravamo nelle condizioni, se non era lì, se 
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non era quel tipo di situazione che tutti sappiamo, magari, questo 

l’azienda AMIU poteva prendere. Sappiamo tutti che c’è una azienda 

regionale che si sta per costruire e costituire, che gestirà gli impianti 

pubblici, non vedo perché quell’azienda non poteva anche essere AMIU, 

magari eravamo in grado di poter andare a gestire un impianto da 100 

milioni, impianti per 100 milioni di euro, avremmo dovuto votarlo tutti 

all’unanimità. È chiaro che le valutazioni, anche grazie agli interventi di 

tutti, è una fase in cui AMIU deve ancora solidificare la sua situazione, 

deve ancora essere pronta ad una operazione del genere, ma il solo fatto 

che ci siamo seduti in Regione è un fatto positivo. Poi l’intera 

maggioranza, se confrontata sotto la spinta di quasi tutti i consiglieri 

che hanno voluto guardare, e con l’ingegner Nacci che è venuto con estrema 

franchezza a dirci quello che stava accadendo, una valutazione che è stata 

fatta appunto perché non eravamo ancora pronti per una operazione dpi 

questo tipo perché sicuramente ci sarebbero state delle problematiche 

relative poi ai servizi che AMIU sta facendo nella nostra città. Ma il solo 

fatto che ci siamo seduti a ragionare su una operazione di questo tipo, è 

sicuramente un dato positivo di cui tutti dovremmo essere orgogliosi, 

perché oggi sta amministrando questa Giunta, questa Amministrazione, domani 

ci può essere qualcun altro. Ma queste sono questioni che interessano 

l’intera collettività. Quattro anni fa, come oggi, si discuteva se portare 

libri in Tribunale o se salvare una azienda, ci siamo assunti la 

responsabilità di salvarla e i risultati sono sotto gli occhi di tutti. Mi 

riservo, caro Assessore, di fare il mio intervento di controreplica perché 

vorrei capire quelle aziende che oggi sono ancora nella galassia AMET, nate 

in un momento storico e che avevano una funzione in quel momento storico, 

in questi anni chi le ha gestite, come le ha gestite e perché ha continuato 

a gestirle magari a percepire dei compensi, perché vorrei capire se il 

commissario di AMET Energia dal 2014 in poi, quando qualcuno ha deciso di 

metterlo in liquidazione, ha percepito dei soldi, chi è e perché li ha 

percepiti. Se l’attuale sede legale di Elga Sud dov’è, se ci è costato, e 

soprattutto…  

 

INTERVENTO (fuori microfono) 

…(incomprensibile)…  

  

CONS. CORRADO GIUSEPPE   

Come no? Puglia Energy, Elga Sud, chi fa parte del Consiglio 

d’Amministrazione di REA Trani. Questi sono dati che servono all’intero 
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Consiglio Comunale per capire i veri meccanismi di controllo dove stanno, 

così evitiamo di fare i puritani. Grazie.   

 

CONS. ANZIANO MARIANRO GIACOMO 

Grazie consigliere Corrado. La parola al n. 44, Lima.  

 

CONS. LIMA RAIMONDO  

Sì, grazie. Mi fa piacere ascoltare le parole di chi mi ha preceduto 

relativamente a quelle che sono le regole che vengono dettate all’interno 

della maggioranza e da chi vengono dettate le regole del futuro tavolo 

della coalizione, quali sono i criteri di chi si deve candidare e chi non 

si debba candidare. Mi fa piacere sentire pronunciare queste regole da chi 

fino a poco tempo fa era seduto da questa altra parte, però la maggioranza 

ci ha abituato a questo.   

Vorrei avere informazioni dall’Assessore, mi precedeva anche su questo 

il consigliere Corrado, qual è lo stato dell’arte, Assessore se mi sta 

sentendo, qual è lo stato dell’arte di AIGS, perché mi risulta essere da 

una decina di anni in liquidazione e vorrei avere dei chiarimenti sullo 

stato dell’arte di AIGS. Così come torno sulla questione di AMIU dove 

vorrei sapere, a parte diciamo l’attesa ancora delle scuse da parte del 

signor Nacci da Brindisi che offende noi consiglieri comunali, e ascoltate 

le dichiarazioni a mezzo stampa nonostante il Consiglio Comunale del 

Sindaco che ha semplicemente detto che per il momento dell’operazione AMIU 

SIA, per il momento non se ne fa nulla. Il signor Nacci da Brindisi 

dovrebbe venire qui, e non solo nelle riunioni di maggioranza, a spiegare 

che cosa è andato a fare lì e chi l’ha autorizzato, perché siamo tutti 

socio unico di AMIU, non siete solamente voi e il signor Nacci da Brindisi 

che anziché venire in Consiglio Comunale fa feste e festicciole, messe in 

AMIU, cori Gospel e carnevalate varie.  Il signor Nacci da Brindisi deve 

venire qui in Consiglio Comunale a rispettare tutto il Consiglio Comunale 

proprio perché deve avere rispetto di tutti quanti noi.   

Per quanto concerne AMET volevo sapere quali erano gli intendimenti 

dell’Amministrazione relativamente a quelli che sono i parcheggi, che è un 

problema ormai atavico, mi risulta che dai parcometri si sia incassato ad 

oggi qualcosa come 200 mila euro, vorrei sapere insomma quelli che sono gli 

intendimenti dell’Amministrazione per quanto concerne magari il personale 

degli ausiliari, quello che è il potenziale futuro di quella che è la 

situazione dei parcheggi. Prima si è approvato il Piano delle Opere 

Pubbliche triennali, abbiamo ancora importanti infrastrutture  bloccate, 
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penso al parcheggio della stazione, vorrei sapere se si possa realmente, se 

queste aziende possono realmente iniziare a pianificare qualcosa di serio 

per quanto riguarda i parcheggi, perché do atto insomma che 

l’Amministrazione finalmente abbiamo questi parcometri, tutti i cittadini 

sono contenti, tutti quanti ne usufruiamo, però vorrei sapere quali sono 

gli intendimenti dell’Amministrazione per quanto concerne altre forme di 

guadagno da parte dell’Amministrazione.   

Poi per quanto concerne le varie chiacchiere e chiacchiericci relativi 

ai dipendenti AMET, non è che solo i dipendenti AMET sono a passeggio tutta 

la mattinata, io invito anche a dare un’occhiata anche ai dipendenti 

comunali che durante la mattinata sono spesso altrove: nei bar, sono spesso 

a zonzo per il Comune, nel bar del Comune, nelle attività fuori dal Comune. 

Invito anche la I Commissione consiliare che si occupa di personale, no, 

forse la I Commissione è quella che non si è mai riunita in cinque anni, 

invito l’Amministrazione ad accendere i riflettori su tutti quanti e non 

solo sui dipendenti AMET su cui giustamente il consigliere Corrado 

accendeva puntualmente e sempre i riflettori. Grazie.  

  

CONS. ANZIANO MARIANRO GIACOMO 

Per replica l’assessore Lignola. No, un attimo… La parola al n. 28, il 

consigliere Laurora Francesco.  

 

CONS. LAURORA FRANCESCO  

Grazie Presidente. Consigliere Corrado, io condivido appieno il suo 

intervento. Noi siamo qui, facciamo i consiglieri dal 2007 se non erro, lei 

si occupava di politica attiva dal 2003, cioè da quando abbiamo avuto il 

governo Tarantini e poi… e qualche volta l’ho sentita che dissentiva forse 

più nel governo dal 2012 fino al 2014 che nel governo precedente.   

Io sono dell’avviso che la responsabilità non la do, non la 

attribuisco tutta ai Quadri, io la attribuisco sempre alla politica. Nel 

momento in cui l’Amministrazione va ad insediarsi, il Consiglio Comunale 

che cosa fa? Approva degli indirizzi. Ora, noi dovremmo dare degli 

indirizzi alle società controllate e partecipate. In quel momento è la 

politica che dovrebbe dire ai Quadri e ai dirigenti quelle che sono le 

volontà e il programma politico, perché nel momento in cui manca il gatto, 

o il gatto non è una persona con il polso, i topi ballano. Se io non do 

degli indirizzi ai Quadri, non do degli indirizzi ai dirigenti, cosa 

dovrebbero fare i Quadri e i dirigenti che sono responsabili in quel 

momento? Devono darsi una regolata. Per cui tu non mi dici quello che devo 
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fare, tu non mi dici quali sono gli obiettivi che devo raggiungere, 

chiaramente cerco di districarmi come meglio credo perché sono un 

responsabile, perché domani il responsabile, chi dovrebbe pagare le 

conseguenze sono io.   

Purtroppo la politica pensa non a dare, ad attribuire gli obiettivi e 

gli indirizzi, bensì a distribuire le poltrone e poltroncine per 

accontentate Tizio, Caio, perché altrimenti il coltello te lo mette alla 

gola, non ti do la maggioranza… e quanto altro.   

Queste sono purtroppo le grosse responsabilità dei politici se 

vogliamo chiamarli politici o politicanti, questo è il problema.   

Quindi, è chiaro che poi il dirigente, perché qui abbiamo anche che a 

volte il Quadro, il dirigente, lo trovi anche nel semplice operatore perché 

se anche lui non riceve degli indirizzi dal suo dirigente, dal suo Quadro, 

fa lui. Quindi questa è la questione AMET.    

Sia AMET, AMIU che SPT. 

L’AMIU. Io diciamo sono stato uno di quelli che ha approvato il 

documento di ricapitalizzazione dell’AMIU, consapevole che mettevo a 

rischio anche il patrimonio perché se l’operazione fosse fallita i 

consiglieri comunali, come qualche volta, la Corte dei conti poteva 

benissimo diciamo aggredire il loro patrimonio. Ma sinceramente dal primo 

gennaio del 2016 io non mi sono… perché noi l’abbiamo ricapitalizzata a 

fine di questi tempi diciamo, l’AMIU ha dato prova ed in particolar  modo 

anche cambiando l’amministratore, perché anche Guadagnolo non si può 

diciamo …(incomprensibile)…, ma anche questo amministratore diciamo sta 

continuando l’opera di Guadagnolo, che è stato tanto tartassato però non 

penso che meritasse più di tanto, perché aveva trovato una certa situazione 

con la discarica chiusa e quindi…  

Per quanto concerne l’STP. Io concordo con lei di queste operazioni, 

di questi componenti del CdA o di qualcuno che magari spinge il CdA verso 

certe operazioni. Lo vedremo. Però io confido nel carisma e nella 

preparazione del nostro Sindaco affinché questo non avvenga, e sicuramente 

non avverrà, perché ripeto non abbiamo un Sindaco… è Sindaco che insomma…  

 

INTERVENTO (fuori microfono) 

…(incomprensibile)…  

  

CONS. LAURORA FRANCESCO    

Grazie Presidente.  
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CONS. ANZIANO MARIANRO GIACOMO 

Per replica l’assessore Lignola, n. 7.  

 

ASS. LIGNOLA LUCA  

Allora, è chiaramente questo un documento tecnico ma, prendere spunto 

per fare alcune riflessioni e fare alcuni chiarimenti, è doveroso. Mi 

dispiace solo che quando si fanno le relazioni che chiedete, poi non le 

ascoltate perché fate domande a cui la risposta è stata già data. Però 

diciamo senza polemizzare dico questo.  

Allora, partiamo da AMET Iniziative e Gestioni Speciali (AIGS più 

nota) è una società che, da quando sono diventato Assessore nel 2016, era 

in liquidazione. La sede è in piazza Plebiscito, quindi presso l’AMET, e il 

liquidatore è il ragionier Simone Luigi. Questa società è stata cancellata 

dalla Camera di Commercio a far data dal 6 marzo 2019. Qui, come per tutte 

le società partecipate, il Comune da quando noi siamo amministrando non sta 

corrispondendo alcuna indennità e i liquidatori hanno avviato reazioni che 

poi sarà l’autorità a vedere se sono giudiziarie dovute o meno.   

Puglia Tech. Allora, questa invece ha sede a Brindisi, il presidente 

consigliere dell’Amministrazione è Ghizzotta Ruggiero e Puglia Tech 

attualmente non ha avviato alcuna procedura.  

 

INTERVENTO (fuori microfono) 

…(incomprensibile)…  

  

ASS. LIGNOLA LUCA  

Ghizzotta Ruggiero, società che praticamente non presenta più i 

bilanci dal 2012, quindi sostanzialmente in linea teorica questa a breve 

verrà cancellata dalla Camera di Commercio.   

Puglia Energy SpA, anche questa società è in liquidazione, ha sede a 

Bari in Corso Alcide De Gasperi 320 e il liquidatore è Salomone Sergio e la 

Puglia Energy anch’essa è stata cancellata a far data dal 30 settembre 

2019, con effetto sul registro delle imprese dal 14 ottobre 2019. Quindi 

sono società che non fanno più parte della nostra compagine, quindi 

consentitemi è un risultato già importante.   

REA Trani, società consortile a responsabilità limitata. La sede 

legale è in piazza Martiri di via Fani, qui a Trani, e il liquidatore è il 

dottor Mangione Alfonso Maria. Questa società, per la quale non abbiamo 

corrisposto alcuna indennità al liquidatore ad oggi, ha presentato credo 
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nella giornata del 23 il bilancio finale di liquidazione, quindi anche 

questa società dovrebbe essere definitivamente chiusa.   

Questo è quello che…  

 

INTERVENTO (fuori microfono) 

…(incomprensibile)…  

  

ASS. LIGNOLA LUCA  

Poi abbiamo AMET Energia Srl e liquidazione. Allora, questa società è 

in liquidazione e la sua sede è in lungomare Cristoforo Colombo 10, il 

liquidatore è il ragionier Palumbo Domenico. Credo che la sede legale sia 

proprio la sede dello studio, lo conosco, sarei stupido a dire il 

contrario.  Allora, lui ha svolto una attività di liquidazione abbastanza 

complessa, almeno nel…  

 

INTERVENTO (fuori microfono) 

…(incomprensibile)…  

  

ASS. LIGNOLA LUCA  

Allora, il ragionier Palumbo ha svolto una liquidazione abbastanza 

complessa, devo dire che ha anche ottenuto dei risultati positivi perché ha 

avuto delle transazioni. In questo momento si sta valutando, abbiamo dato 

un indirizzo specifico proprio al CdA dell’AMET di valutare se questa può 

diventare lo strumento operativo per fare questo, quindi anche qui abbiamo… 

qui devo essere sincero il liquidatore percepisce una indennità, posso 

invitare il CdA dell’AMET a valutare se è il caso di rimodularlo o di 

modificarlo. C’era anche un rapporto contrattuale con un legale, però 

permettetemi di dire che ha fatto un lavoro abbastanza preciso.   

Sv. Im. Consortium, va beh, è un consorzio …(incomprensibile)… le 

altre sono società sostanzialmente o quelle principali: AMET, AMIU, GAL e 

l’STP. Quelle che sono chiaramente le problematiche più di natura politica 

credo che debbano essere affrontamento, come giustamente dice il 

Consigliere, in incontri proprio monotematici perché questo è un documento 

tecnico che voleva fotografare una situazione, una situazione che rispetto 

a quando siamo partiti risulta notevolmente alleggerita, non migliorata ma 

alleggerita. Grazie.   

  

Assume la presidenza la consigliera Merra Raffaella   
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VICEPRES. MERRA RAFFAELLA 

Se non ci sono altri interventi, possiamo passare alla votazione del 

provvedimento.  

 

Il Vicepresidente del Consiglio procede ad effettuare la votazione del 

provvedimento come di seguito riportato dettagliatamente:  

 - Bottaro Amedeo: favorevole. 

 - Florio Antonio: assente. 

 - Laurora Carlo: favorevole. 

 - Tomasicchio Emanuele: assente.  

 - Ferrante Fabrizio: assente. 

 - Marinaro Giacomo: favorevole. 

 - De Laurentis Domenico: assente.  

 - Ventura Nicola: favorevole.  

 - Amoruso Leo: favorevole. 

 - Cornacchia Irene: assente.  

 - Corallo Maria: favorevole. 

 - Mannatrizio Anselmo: assente. 

 - Cognetti Domenico: assente. 

 - Barresi Anna Maria: assente. 

 - Di Tondo Diego: favorevole. 

 - Zitoli Francesca: favorevole.  

 - Tolomeo Tiziana: assente. 

 - Lovecchio Pietro: assente.  

 - Loconte Giovanni: assente. 

 - Capone Luciana: favorevole. 

 - Laurora Francesco: favorevole. 

 - Di Palo Donato: favorevole. 

 - Cirillo Luigi: favorevole. 

 - Lops Michele: favorevole. 

 - Di Lernia Luisa: assente. 

 - Branà Vito: assente. 

 - Merra Raffaella: favorevole.  

 - Di Bari Annamaria: assente. 

 - Corrado Giuseppe: favorevole. 

 - De Toma Pasquale: assente. 

 - Lima Raimondo: assente. 

 - Procacci Cataldo: assente. 

 - Cinquepalmi Maria Grazia: assente. 
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VICEPRES. MERRA RAFFAELLA 

15 favorevoli. Non ci sono i numeri per l’immediata esecutività, 

riamane la stessa votazione.    

Passiamo al successivo punto all’ordine del giorno.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

Si attesta che la trascrizione della seduta riporta integralmente e fedelmente tutti gli interventi 

registrati. 


